

Madara`s reincarnation

Die Wiedergeburt Madaras

Von mauzimaumau

Kapitel 78: Hat jemand meine Hose gesehen?

Plötzlich kam ein nur in Boxershorts gekleideter Hidan herein gestolpert.

„Ich nehme an die letzte Nacht war großartig?“ fragte Kisame mit einem verschmitzten Grinsen.

Auf Hidans Gesicht bildete sich ebenfalls ein Grinsen und seine Augen nahmen einen verträumten Ausdruck an.

„Mehr als das.“ „Was ist passiert?“ fragte ich. „Das weißt du nicht mehr? Konan, du und Hidan hatten eine lautstarke Diskussion die Hidan schließlich verlor. Wenig später hatte Hidan sich dann heimlich Deidara geschnappt und ist verschwunden.“ „Aha.“ Stille. „Wo ist dann Deidara?“ fragte ich.

„Schläft noch.“ Sagt Hidan. „Und du hast einfach nur mit ihm geschlafen, nach der Sache mit Sasori wohlgemerkt, und das wars?“ fragte ich. „Naja, wahrscheinlich. Aber ich glaube ich werde noch mal mit ihm schlafen, der kleine is aber auch heiß.“ Sagte Hidan.

„BIST DU NOCH BEI SINNEN?!?“ schrie ich ihn an was ich sofort bereute. Au, mein Kopf. „Hör ma so was kann man einfach nicht machen, Hidan. Deidara hat sich dir nach dem Tod seiner großen Liebe wieder geöffnet. Also ich hoffe mal das er das freiwillig gemacht hat.“ Sagte diesmal leiser.

„Zählt unter Einfluss von Alkohol auch als freiwillig?“ fragt Hidan.

„Ich denke schon.“ antwortete Itachi worauf eine heftige Diskussion zwischen ihm und Kisame entbrannte.

Ich nahm Hidan an der Hand und zog ihn in die Küche. „worauf ich hinaus will ist: Er vertraut dir und mit sowas verletzt du ihn. Sowas kann auch wieder diese Depressionen hervorrufen oder Selbstmordgedanken. Also wenn er sich dann selbst umbringt musst du das mit Kakuzu klären kapiert?“ ich blicke ihn streng an, dann werden meine züge weicher. "Und wenn er dir irgendwie in irgendeiner Form was bedeutet dann bitte ich dich, mach es nicht kaputt.“

„Verstehe... und ich muss dir noch was gestehe-“ das Geräusch von Kisames Kinnhaken lies und aufschrecken.

Wir rannten ins Wohnzimmer um zu sehen wie Kisame und Itachi sich prügeln. Naja, Kisame war, das stand jetzt schon fest, eindeutig der Gewinner allein schon wegen seiner Alkohol Resistenz, aber Itachi schlägt sich auch ganz gut.

Ich überlege ob ich eingreifen oder das ganze einfach wie Zetsu mit der Kamera aufnehmen soll. Ich entschieße mich dafür es einfach ignorieren, für sowas hab ich einfach keine nerven.

Ich wendete mich also einfach wieder zu Hidan. „Und wenn du jetzt zurück gehst dann würde ich mir ein Alibi mitnehmen.“ Sagte ich noch. „Ach, und was?“ fragte Hidan. Ich verschwand kurz in der Küche und kam dann mit einem kleinen Tablett mit zwei Tassen drauf wieder rein. „Du hast Kaffee für euch gekocht.“ Zaghafte nahm er den Kaffee und wendete sich noch mal zu Kisame und Itachi.

„Weswegen ich eigentlich hier bin, hat irgendjemand meine Hose gesehen?“